

学校の新型コロナウイルス感染拡大防止対策の取り組みをお知らせするコーナーです。

その3 通学バスが増便になりました。

かねてより、3密を避けるため、通学バスの増便の要望を出していましたが、県の支援を受けて、9月1日より3月の修了式まで通学バスを増便することができるようになりました。鏡石・矢吹ルートは、大型バスに、須賀川ルートは、1台増便に変更です。

【鏡石・矢吹ルート】

白の大型バスになりました。



運転手・添乗員は今まで通りです。大型に変更し密を避けます。

【須賀川ルート】 1便

今までのスクールバスです。



運転手は塩澤さんです。介助員の関根さんが乗ります。

【須賀川ルート】 2便

野本観光の小型バスです。



運転手・添乗員はバス会社の方で、日によって変わります。

しっかり消毒して乗車しています。



3台のバス乗車への変更に対し、学校では、学校周辺に立ち安全確認をし、バス乗車指導を行っています。保護者の皆様の協力もあり、子供たちは、スムーズに元気に登校しています。バス乗車を見合わせてくださっていた1年生も、笑顔で乗車しています。

1学期間、新型コロナウイルス感染拡大防止対策として、保護者の皆様には自家用車での送迎等、大変お世話になりました。

